



elan

english language
arts network



Où nous trouver

● Province du Québec
quebec-elan.org

Nous joindre

👤 Nick Maturo
Directeur général par intérim
✉ nick.maturo@quebec-elan.org

À propos du projet d'ELAN

Le projet d'ELAN comprenait une série d'ateliers dirigés par des professionnels de la santé mentale afin de former les artistes enseignants à mieux comprendre et identifier les problèmes de santé mentale qui se posent dans leur travail avec les personnes âgées, les enfants et les préadolescents. Cette formation, qui s'inscrit dans le prolongement de l'initiative sur la santé mentale des jeunes, soutient la formation des artistes enseignants qui travaillent dans les écoles, les garderies, les programmes extrascolaires, les centres de bien-être pour les personnes âgées, les résidences-services, les établissements hospitaliers, etc. De plus, une série d'ateliers animés par des professionnels de la santé mentale a été proposée pour soutenir les artistes du Québec qui ont été gravement touchés par la pandémie.



Pratique prometteuse

La structure des ateliers de développement professionnel s'est avérée très efficace pour soutenir les artistes enseignants et atteindre un très grand nombre de participants. Les artistes enseignants ont été uniformément positifs et ont exprimé le besoin et le désir d'avoir des communautés d'apprentissage récurrentes dans lesquelles ils peuvent discuter des questions qui se posent. Ce type d'espace de discussion est très rare dans cette profession et il est manifestement recherché.

★ Facteurs clés du succès

- Formation offerte par des professionnels de la santé mentale ayant une formation d'artiste enseignant
- Ateliers bien conçus
- Collaboration avec les partenaires



En se sentant soutenus, responsabilisés et connectés, les artistes enseignants peuvent engager les participants dans leurs rôles de manière plus appropriée et plus efficace.